

## **DECLARACIONES DE LOS CANDIDATOS**

Las siguientes páginas contienen las declaraciones de los candidatos. Los candidatos tienen la opción de preparar y pagar una declaración para imprimirla en esta guía. La lista completa de candidatos se encuentra en la papeleta de prácticas.

Imprimimos todos los materiales exactamente como se presentan, incluidos los errores.

### **SUPERVISOR, 4TH DISTRICT - ALEX GARCIA**

Soy un hijo orgulloso del Condado de Kern. Me enseñaron el trabajo duro y los valores rurales tradicionales. Estudié en la Universidad Estatal de Fresno, donde obtuve una Licenciatura, pero regresé a mis raíces en el Condado de Kern para hacer de nuestra comunidad un lugar mejor. En 2016, fui elegido para el Concejo Municipal de Wasco, donde he sido un firme defensor de la infraestructura local y la seguridad pública. También he servido en la junta de los Sistemas de Salud de Kern y actualmente me desempeño como director de la Corporación de Desarrollo Económico de Kern, además de dirigir mi propio negocio de bienes raíces.

Yo, como muchos, siento que nuestro gobierno del condado nos ha ignorado durante demasiado tiempo. Tenemos muchos problemas, desde la delincuencia y la indigencia hasta el suministro de agua; y los recursos para resolver estos problemas residen en el nivel del condado, pero han fracasado en abordar nuestras preocupaciones. Muchos ni siquiera han visto nunca a su Supervisor del Condado. Tengo esperanzas de que, con esta misión de involucrar a nuestra comunidad, podamos crear un mañana mejor.

Mi misión es servirle y siempre me puede llamar a mi teléfono celular (661) 910-2407. Siempre voy a devolver las llamadas telefónicas. También puede visitar mi sitio web en [AlexForSupervisor.com](http://AlexForSupervisor.com), y espero ganarme su voto.

### **US HOUSE REPRESENTATIVES - DISTRICT 20 – DAVID A. GIGLIO**

Age: Occupation: Small Business Owner

Mi nombre es David Giglio y soy el único candidato de American First (Estados Unidos Primero) que se postula al Congreso para reemplazar a Kevin McCarthy en el Distrito 20 de la Cámara. Estoy apoyado por los patriotas de America First, los primeros partidarios y aliados de confianza del Presidente Donald J. Trump, Roger Stone y el Tte. General Michael Flynn. Estos hombres me apoyan porque soy el único candidato dispuesto a romper el status quo y devolverle a usted el poder que Washington le ha robado permanentemente. Mi candidatura no está motivada por aspiraciones políticas. Después de graduarme magna cum laude de la Universidad de Scranton con una Licenciatura en Historia y obtener mi maestría en el Sagrado Corazón, me convertí en maestro de escuela. Ahora soy el orgulloso propietario de CaliCards & More en Clovis. Pero nuestra nación está en crisis. Nuestra gente ha perdido la fe en el gobierno porque los líderes electos de ambos partidos nos han vendido a intereses especiales, oligarcas nacionales y extranjeros. Ahora es el momento de elegir nuevos líderes que crean que el enfoque principal de nuestro gobierno debería ser poner las necesidades de la gente estadounidense en primer

lugar. Debemos poner fin a las guerras interminables, asegurar nuestra frontera, reducir el despilfarro y el gasto imprudente y, en cambio, invertir en infraestructura, integridad electoral y en nuestros veteranos. ¡Realmente creo que lo mejor está por venir para Estados Unidos! Pero no es una promesa. Debemos garantizarlo desmantelando a los actores del unipartidismo y del estado profundo que están poniendo en peligro nuestro futuro. ¡Lucharé todos los días junto al Presidente Trump para hacer que Estados Unidos Vuelva a Ser Grande!

### **SUPERVISOR, 5TH DISTRICT - DAVID ABBASI**

Age: Occupation:

Nací en Bakersfield y amo mi ciudad natal. Después de ver la pérdida de empleos locales y la corrupción pública desenfrenada, me sentí obligado a postularme para Supervisor. Necesitamos ética en el gobierno local y una representación genuina que no acepte sobornos ni extorsione a su electorado.

Asistí al Colegio Pierce en Los Angeles y tengo estudios en derecho y política. Como exitoso propietario de negocio, adquirí conocimientos sobre cómo afrontar desafíos extraordinarios con soluciones creativas. He calificado iniciativas de ley de la boleta tanto para Bakersfield como para el Condado de Kern. Mis esfuerzos impulsaron la acción en asuntos como los aumentos de sueldo de los empleados del Condado y la situación de los indigentes. Mi experiencia en la gestión de grupos grandes y el apoyo inquebrantable a la gente serán una ventaja como Supervisor.

Durante la última década, los crímenes violentos y la indigencia han empeorado. Hay menos oportunidades laborales y un despilfarro gubernamental ridículo mientras los empleados del Condado no reciben aumentos por costo de vida. Haré mejoramientos reales en nuestra comunidad, aumentaré el acceso a los cuidados de la salud, reduciré el crimen y crearé empleos bien remunerados. Necesitamos detener la corrupción y concentrarnos en generar nuevas fuentes de renta sin aumentar los impuestos antes de que el Condado quiebre. El Condado de Kern merece algo mejor.

-David Abbasi

Hombre de Negocios/Empresario/Coordinador

DavidForKernSupervisor.com

### **SUPERVISOR, 4TH DISTRICT - DAVID COUCH**

Age: Occupation: County Supervisor

Como su Supervisor del Condado de Kern, he hecho que el gobierno trabaje para usted, no en su contra.

He ayudado con éxito a mucha gente del electorado con diversas preocupaciones, desde reparar carreteras hasta luchar contra arrendadores explotadores. He aprobado presupuestos equilibrados y con responsabilidad fiscal. Aporto esa experiencia en el gobierno y más de 30 años de experiencia en el sector privado a la Junta de Supervisores.

Estoy apoyado por todos los Alcaldes del 4º Distrito y de una abrumadora mayoría de Miembros del Concejo Municipal, junto con cientos de propietarios de pequeñas empresas y familias trabajadoras.

Como su Supervisor, continuaré:

- Promoviendo el crecimiento y la retención del empleo
- Haciendo que sea más fácil hacer negocios en el Condado de Kern
- Apoyando y escuchando a las comunidades rurales
- Manteniendo la seguridad pública como una prioridad máxima y con el financiamiento adecuado
- Protegiendo a los Contribuyentes y garantizando que los fondos se utilicen de manera efectiva
- Trabajando por refugios de animales que no maten
- Mejorando nuestros parques y lugares de recreación
- Promoviendo soluciones para los indigentes

Estos son asuntos serios y requieren de gente seria para resolverlos. La experiencia importa.

Los residentes del 4º Distrito necesitan y merecen un Supervisor con amplia experiencia en el sector público y privado. Seguiré siendo ese Supervisor.

Continuemos superando el antiguo partidismo y las políticas de identidad. Continuaré trabajando duro para toda la gente en nuestro Distrito. Me sentiría honrado de contar con su voto.

[www.votecouch.com](http://www.votecouch.com)

## **U.S. REPRESENTATIVE 22TH CONGRESSIONAL DISTRICT - DAVID VALADAO**

Age: Occupation:

Como su Congresista, mi principal prioridad son las familias del Valle. He escuchado a gente de Hanford hasta Bakersfield hablar sobre la cifra aplastante de la inflación y, en especial, el precio de la gasolina. Nací y me crié en el Valle como hijo de padres inmigrantes, y entiendo que, sin la seguridad del alimento sobre la mesa y el dinero para pagar las cuentas, nada importa. La única manera de reducir los costos para los californianos de a pie es rechazar los extremos y encontrar el punto medio con soluciones de sentido común.

Como granjero de toda la vida, cada día veo la necesidad crítica de agua limpia y confiable. Me he esforzado por cooperar con otros partidos - y siempre lo haré - para encontrar soluciones para aumentar el suministro de agua del Valle, hacer que la energía sea más asequible, garantizar que nuestras fuerzas del orden público estén bien financiadas para mantener seguras a las comunidades, y crear empleos bien remunerados.

El Valle Central es mi hogar. Comprendo los valores y las necesidades de nuestra comunidad, y tengo muchas de las mismas preocupaciones que mis vecinos y amigos. Siempre he luchado para hacer lo correcto para nosotros y merecemos un líder que anteponga nuestras necesidades a las suyas. Los residentes del Valle solo desean una oportunidad de construir una mejor vida para sus familias, y estoy listo para aportar nuevamente al Congreso un liderazgo fuerte, bipartidista y práctico.

Si me honra con su voto, mi promesa es simple: trabajaré incansablemente en su nombre para mejorar su calidad de vida y siempre priorizaré sus necesidades.

### **JUDGE, SUPERIOR COURT OFFICE #36 - DON GRIFFITH**

Age: Occupation: Kern County Superior Court Commissioner

Como su Comisionado de la Corte del Condado de Kern seleccionado por los jueces de la Corte Superior aquí en mi hogar, ahora soy candidato en su boleta para la posición de Juez de la Corte Superior

Es un honor para mí que los legisladores Estatales Shannon Grove y Vince Fong me hayan brindado su respaldo.

Estoy orgulloso del respaldo del Juez Stephen Schuett, entre otros jueces. Hemos trabajado juntos en la corte de la ley de familia de Kern, que es la corte a la que serviré si soy elegido.

Mi experiencia incluye 25 años como abogado de derecho de familia y especialista certificado en derecho de familia. Antes de la facultad de derecho, valoro mis años enseñando matemáticas a estudiantes de escuela media, donde obtuve una comprensión más profunda de los niños.

La mayoría de la gente no ha experimentado la corte de familia; puede ser desalentador para las familias, debido al divorcio, la custodia y visitas de los hijos, el abuso doméstico, etc. Mis decisiones afectan a niños menores de 18 años que, a menudo, viven en hogares con problemas.

Sin un jurado en la corte de familia, mi prioridad como responsable de tomar las decisiones es la equidad y la justicia al establecer la custodia y las visitas, mi enfoque redundante en el mejor interés del niño.

Mi esposa Donna y yo somos padres orgullosos de nuestro hijo que sirve a su país como Oficial de la Infantería de Marina de los EE. UU.

Agradecería su voto.

## **MEMBER OF THE STATE ASSEMBLY 35TH DISTRICT - DR. JASMEET BAINS**

Age: Occupation: Family Doctor/Assemblymember

Como doctora de familia, siempre pongo a mis pacientes en primer lugar. Como su Miembro de la Asamblea, siempre lo pongo a usted en primer lugar - la gente del Valle que me eligió para servir. Si bien soy nueva en la política, estoy orgullosa de lo que logré durante mi primer período - ganar \$21 millones para mejorar la seguridad pública en el Condado de Kern, incluido financiamiento para una nueva estación de policía en Wasco y nuevo financiamiento para la estación de policía de McFarland. Obtuve \$11 millones para luchar contra la crisis del fentanilo y aprobé una nueva ley que establece el Grupo de Trabajo para la Prevención de Adicciones y Sobredosis de Fentanilo para crear formas de reducir el abuso de fentanilo y combatir el tráfico de drogas en nuestras comunidades. Como alguien que ha trabajado para prevenir el abuso infantil y la trata de personas, me sentí satisfecha de ser coautora de una nueva ley que aumenta las sanciones para el tráfico sexual de niños. Ser doctora de familia significa encontrar maneras de que los niños y las familias estén sanos. Por eso luché y conseguí \$2.8 millones para las comunidades del Condado de Kern para rehabilitar los parques, mejorar los equipos envejecidos y limpiar los graffiti para que las familias puedan estar al aire libre, practicar deportes y disfrutar de picnics. En colaboración con el Distrito de Colegios Comunitarios del Condado de Kern obtuve \$1 millón para un Laboratorio de Movilidad Económica para preparar a los estudiantes para profesiones en servicios empresariales, fabricación avanzada y seguridad cibernética. Ha sido un privilegio para mí servirle en la Asamblea. Espero que se una a los Bomberos Profesionales de California, la Asociación de Agentes de la Patrulla de Caminos de California y la Asociación de Maestros de California para apoyarme en mi reelección.

## **U.S. REPRESENTATIVE 23RD CONGRESSIONAL DISTRICT - JAY OBERNOLTE**

Age: 53 Occupation: Congressman/Business Owner

A los estadounidenses les resulta cada vez más difícil salir adelante debido a la inflación galopante y el crimen descontrolado. ¿Continuamos por un camino de malestar económico y anarquía, o trabajamos para restaurar el orden y la prosperidad en nuestro país? Creo que vale la pena luchar por nuestros valores.

Los mejores días de Estados Unidos aún pueden estar por delante. En el Congreso, estoy luchando para reducir las regulaciones sin sentido y crear independencia energética y una mayor prosperidad económica para todos los estadounidenses.

Como esposo y padre, sé cómo la inflación causada por el gobierno está exprimiendo los presupuestos familiares, razón por la cual luché y ayudé a aprobar el mayor recorte de gastos innecesarios jamás realizado. Recortando el gasto y produciendo más energía de origen estadounidense, podemos controlar la inflación.

La crisis en nuestra frontera sur ha provocado un aumento de las sobredosis de fentanilo y el crimen en nuestra comunidad. Es por eso que voté por el paquete de protección fronteriza más sólido jamás creado y estoy luchando para asegurar la frontera y mantener seguro a nuestro país.

También estoy luchando para garantizar que cumplamos nuestra promesa a nuestros veteranos. Estoy dirigiendo investigaciones en nuestra VA (Administración de Veteranos) local y he redactado legislación para responsabilizar a los empleados abusivos. Los veteranos merecen lo mejor de nosotros y yo estoy luchando precisamente por eso.

Espero que se una a nuestros oficiales de policía locales, la Asociación de Contribuyentes del Alto Desierto, los veteranos y los propietarios de pequeñas empresas para apoyar a Jay Obernolte para el Congreso. Sería un honor contar con su voto.

Obtenga más información sobre mí y mis valores en [ElectJay.com](http://ElectJay.com)

### **CITY OF BAKERSFIELD MAYOR - KAREN GOH**

Es un honor servir como Alcaldesa de Bakersfield para ustedes - personas trabajadoras y productivas, fuertes en la fe y la familia, que viven donde producimos gran parte de los alimentos y la energía de nuestra nación.

Mi objetivo es construir un Bakersfield aún mejor mediante el aumento de oportunidades para las empresas nuevas y en crecimiento que resultan en más puestos de trabajo para gente de todas las edades y habilidades, y contribuir a satisfacer las necesidades de nuestra creciente población.

Mi objetivo n.º 1 es que nuestras calles y vecindarios estén limpios y sean seguros.

Muchas personas con graves trastornos de salud mental y abuso de sustancias vagan por nuestras calles victimizando a los comercios y residentes. Sé que esto debe cambiar y seguiré presionando para conseguir instalaciones de internamiento y tratamiento adecuadas.

Utilizo mi experiencia en los negocios, el gobierno y el servicio a la comunidad para potenciar nuestras fortalezas. Mis antecedentes: BHS, USC; maestra en Bakersfield; vicepresidenta de publicaciones en McGraw-Hill en Nueva York. Volví a mi ciudad para trabajar con familias en situación de riesgo en Garden Pathways. Trabajé como Supervisora del Condado de Kern y ahora soy Alcaldesa de Bakersfield.

No encuentro límites al entusiasmo de Bakersfield. Estamos juntos en esto - y juntos resolveremos los problemas siendo más creativos y esforzándonos más.

¿Puedo contar con su apoyo y su voto?

### **SUPERVISOR, 5TH DISTRICT - KIMBERLY R. SALAS**

Age: Occupation:

He residido en el 5° Distrito durante 43 años, donde mi esposo y yo hemos criado a nuestros cuatro hijos y tres nietos.

Me desempeñé como Directora del Distrito para el Distrito de Asamblea 35. He servido a los residentes del Distrito 5 en una variedad de funciones como defensora de la comunidad/el electorado. Mi defensa ayudó a traer fondos de mejoramiento de \$7.4 millones al 5° Distrito para un proyecto de bordillos, cunetas y aceras alrededor de las escuelas. Con su voto, continuaré arremangándome para recoger la basura y pintar sobre grafiti.

Estoy buscando su voto para Supervisora del 5° Distrito del Condado de Kern para luchar por la seguridad pública, restaurar la infraestructura y garantizar una comunidad saludable. El 5° Distrito necesita calles adecuadamente iluminadas, reparación de caminos, limpieza de basura y reducción del grafiti. Quiero traer más empleos al Distrito y al mismo tiempo garantizar que la capacitación laboral esté disponible para aquellos que quieran seguir carreras vocacionales/comerciales. Este trabajo requerirá una representante que vele por las necesidades de los residentes.

Sería un honor para mí contar con su voto el 5 de marzo de 2024 y tener la oportunidad de servir como su representante en la Junta de Supervisores. Juntos marcaremos la diferencia a través de: Acción, Responsabilidad y Respuestas.

### **U.S. REPRESENTATIVE 20TH CONGRESSIONAL DISTRICT - KYLE KIRKLAND**

Como propietario de negocio desde hace mucho tiempo y líder de una organización sin fines de lucro, tengo la experiencia necesaria en Washington. Creo que el alto costo de vida, los elevados impuestos y las asfixiantes cargas regulatorias pueden resolverse con un liderazgo con sentido común. No soy un político de carrera y seré una voz conservadora de la razón para las familias del Valle Central.

Me gradué con un título en Economía de Harvard y obtuve una MBA (Maestría en Administración de Empresas) en Stanford. Comencé mi propia firma con un amigo cercano en 1994 y en 1995 adquirimos Steinway & Sons, que creció hasta convertirse en el mayor productor nacional de instrumentos musicales de los Estados Unidos.

Como propietario del Club One Casino, la sala de juegos más grande del Valle Central, proveemos empleos estables y bien remunerados a más de 200 familias locales y valiosas rentas fiscales para la Ciudad de Fresno. También soy Presidente de la Asociación de Juegos de Azar de California, Presidente de Fresno Chaffee Zoo Corporation y Presidente de la Fundación Kirkland, uno de los principales refugios para animales del Valle.

Creo que mi experiencia empresarial y en organizaciones sin fines de lucro me convierte en la persona adecuada para representarlo en Washington. Sería un honor contar con su voto y apoyo.

### **SUPERVISOR, 1ST DISTRICT - MARY LITTLE**

Age: Occupation: Legal Videographer

Es hora de adoptar medidas decisivas y un liderazgo eficaz. Con tenacidad, valor moral y compasión por los demás, tengo las cualidades de liderazgo comprobado para ser una Supervisora del Condado eficaz. Con mucho gusto serviré a mi electorado enfrentándome a la clase dirigente y votando con integridad. ¡Yo escucho! Fui empleada del condado durante 20 años; he sido una síndica confiable de la KCSO (Oficina del Alguacil del Condado de Kern) durante 29 años. He implementado cambios positivos. Conozco los asuntos de nuestro condado. Me he dirigido a la KCBOS (Junta de Supervisores del Condado de Kern) varias veces. Los servicios públicos deben proveerse de manera eficaz y eficiente manteniendo al mismo tiempo la responsabilidad fiscal. Puedo y serviré tomando decisiones estratégicas. Nuestra BOS (Junta de Supervisores) necesita tener una dirección nueva y fuerte en la gobernanza. Puedo lograr esto para que la gente del Condado de Kern reciba un mejor servicio de los dólares de sus impuestos. Mi liderazgo efectivo se basa en la creencia de total divulgación y total transparencia en la que apoyaré a la gente del Condado de Kern con la autoridad y los límites prescritos por la ley. Haré cambios.

### **U.S. REPRESENTATIVE 20TH CONGRESSIONAL DISTRICT - MIKE BOUDREAUX**

Como Alguacil del Condado de Tulare durante los últimos 10 años, me despierto cada mañana preparado para defender mi juramento, proteger a las familias de mi comunidad y luchar por la justicia para las víctimas.

Me postulo para el Congreso para lograr un Estados Unidos y un Valle Central más seguros y fuertes: donde se respete el estado de derecho, se protejan nuestros recursos más preciados y se logre un Valle más vibrante.

Como Alguacil, he sido un ferviente defensor de la Segunda Enmienda, emitiendo más de 10,000 permisos para portar armas a ciudadanos responsables y respetuosos de la ley para protegerse a sí mismos y a sus familias.

También he sido testigo de primera mano de los impactos de la Política de Puertas Abiertas del Presidente Biden en nuestra frontera sur, tanto allí como aquí en el Valle. Hoy, enfrentamos la mayor amenaza a la seguridad que es la crisis mortal del fentanilo y el aumento de la violencia de las pandillas.

En el Congreso, lucharé para fortalecer nuestra frontera y restaurar la justicia en el sistema de inmigración de Estados Unidos.

Como residente desde hace mucho tiempo, sé que el Valle no solo alimenta a Estados Unidos, sino al mundo.

Sin embargo, nos enfrentamos a ataques constantes por parte de ambientalistas radicales que esperan despojar a nuestras granjas de agua. Lucharé por nuestra parte justa de agua y brindaré la ayuda que tanto necesitan los granjeros del Valle.

Seré su voz en el Congreso, luchando para mejorar nuestro Valle y mantener segura a nuestra comunidad.

Sería un honor para mí contar con su voto el 5 de marzo.

BoudreauxForCongress.com

### **JUDGE, SUPERIOR COURT OFFICE #36 - NICK LACKIE**

Age: 42 Occupation: Prosecutor

Mi nombre es Nick Lackie, soy esposo, padre y residente y fiscal del Condado de Kern durante los últimos 17 años. Ahora me postulo para ser su próximo Juez de la Corte Superior.

He dedicado toda mi carrera profesional a proteger a las familias y los vecindarios aquí en el Condado de Kern. He enjuiciado a los criminales más peligrosos de nuestra comunidad: asesinos, abusadores sexuales de niños y otros delincuentes peligrosos. Nunca he dudado en luchar por justicia para las víctimas del crimen.

Me convertí en fiscal porque creo en la ley y el orden y en poner a los criminales peligrosos donde pertenecen: tras las rejas. He trabajado incansablemente para hacer que nuestro condado sea más seguro y proteger a las víctimas y sus familias. Continuaré haciéndolo como juez.

La comunidad de las fuerzas del orden público del Condado de Kern sabe que mi prioridad siempre será nuestra seguridad. Es por eso que estoy orgulloso de contar con el apoyo de la Asociación de Fiscales del Condado de Kern, la Asociación de Oficiales de Policía de Bakersfield, los Bomberos Profesionales de Bakersfield, la Asociación de Agentes de la Patrulla de Caminos de California, la Asociación de Agentes de Libertad Probatoria del Condado de Kern y muchas otras organizaciones pertenecientes a las fuerzas del orden público, así como numerosos Jueces de la Corte Superior, funcionarios electos y líderes de la comunidad actuales.

Si soy elegido, defenderé la ley y siempre daré prioridad a la seguridad de los residentes del Condado de Kern.

### **SUPERVISOR, 1ST DISTRICT - PHILLIP PETERS**

Age: 35 Occupation: Incumbent

Siempre he creído en la acción por encima de la palabra. Por eso me he dedicado a mi familia y mi comunidad.

Como pequeño empresario, aprendí por las malas lo que cuesta hacer negocios y lo que significa firmar a ambos lados de un cheque. Estoy motivado para mantener mis puertas abiertas y asegurarme de que el Condado de Kern invierta en el crecimiento inteligente de las generaciones futuras.

En mis funciones en la Junta de Inversión para la Fuerza Laboral, la Junta de Asuntos Gubernamentales de la Asociación de Constructores y Contratistas, la Junta del Distrito de Escuelas Secundarias de Kern y muchas otras funciones voluntarias, he visto cambios tangibles y he marcado una diferencia real en las vidas de los residentes del Condado de Kern.

En la Junta del Distrito de Escuelas Secundarias, di prioridad a mejorar el acceso a la educación técnica profesional, brindando más opciones en la educación de los niños, empoderando a los educadores locales y garantizando la responsabilidad y la transparencia en todos los niveles de educación. Estos caminos proveen oportunidades reales para los estudiantes.

En mi función como representante del Supervisor Mick Gleason, he tenido la suerte de conocer cada parte de nuestro distrito. Hay diferencias, pero al final del día, todos podemos unirnos para celebrar nuestras similitudes.

## **U.S. REPRESENTATIVE 22ND CONGRESSIONAL DISTRICT- RUDY SALAS**

Age: Occupation:

Nací y crecí aquí. Mientras crecía, trabajé con mi papá en el campo y en la construcción. Sé lo que es el trabajo duro y lo respeto.

Después de terminar mis estudios en el colegio, regresé a mi hogar para luchar por las familias trabajadoras del Valle Central. En la legislatura estatal, gané el pago de horas extras para los trabajadores agrícolas y un salario mínimo más alto.

Salvé la atención traumatológica del Centro Médico Kern, obtuve fondos para crear el primer instituto de Fiebre del Valle en California y amplié la cobertura médica para todos los niños. También aprobé una ley para reducir el costo de los medicamentos recetados que salvan vidas, incluida la insulina para gente con diabetes. Patrociné la Propuesta 1 porque creo que una mujer víctima de violación debería tener acceso a cuidados de la salud para el aborto. Deberíamos castigar a los criminales, no a sus víctimas.

Aumenté el financiamiento para las fuerzas del orden público e introduje legislación bipartidista para revertir el aumento de los robos violentos a comercios. Los Jefes de Policía de California me nombraron Legislador del Año.

He cumplido con el suministro de agua potable segura y agua a nuestros granjeros. Dupliqué el financiamiento para cada niño de las escuelas del Valle, detuve los aumentos de matrícula del colegio e hice que los colegios comunitarios sean gratuitos para los estudiantes trabajadores.

Me postulo para el Congreso para poner más dinero en su bolsillo y luchar por las familias trabajadoras que los políticos de Washington ignoran.

## **SUPERVISOR, 4TH DISTRICT - SALVADOR SOLORIO-RUIZ**

Como hijo de trabajadores agrícolas inmigrantes mexicanos, Salvador Solorio-Ruiz comprende los valores del trabajo duro, la comunidad y el Sueño Americano. Solorio-Ruiz cree que necesitamos líderes que reflejen estos valores para mejorar la calidad de vida de las familias del Condado de Kern. Él cree que en un distrito de familias trabajadoras, él puede ser un defensor para usted. Él entiende que juntos podemos construir un futuro mejor para las familias del Condado de Kern para las próximas generaciones. Como Miembro del Concejo Municipal de Delano, Solorio-Ruiz está orgulloso del trabajo que ha realizado en Delano, el cual ha llevado a mejoramientos en el desarrollo económico, la inversión en los jóvenes, la seguridad pública y el crecimiento de las urbanizaciones habitacionales. Solorio-Ruiz espera que Delano pueda ser una hoja de ruta para otras comunidades del Distrito 4 que sienten que se han quedado atrás.

Salvador Solorio-Ruiz nació y creció en Delano, CA. Tiene una Licenciatura en Artes de la Universidad Estatal de Fresno. Su experiencia profesional es en el gobierno local como Miembro del Concejo de Delano y Coordinador de Participación Comunitaria en la prevención del tabaco para los jóvenes.

## **SUPERVISOR, 4TH DISTRICT - VERONICA CRUZ VASQUEZ**

Age: Occupation: Social Worker

Veronica Vasquez ha vivido toda su vida en Delano, California, y tiene profundas raíces dentro del Movimiento de Trabajadores Agrícolas. Cinco generaciones de su familia han servido a la comunidad como trabajadores agrícolas y activistas por los derechos laborales. Ella aspira a continuar con este legado defendiendo a la gente del Condado de Kern. Veronica necesitará su voto para Supervisora del 4º Distrito a fin de promover este legado.

Veronica comenzó a servir en el Condado de Kern como Trabajadora Social en 2007, esta experiencia ofrece una comprensión de las vidas, luchas y aspiraciones de nuestra comunidad. Veronica planea utilizar su conocimiento para brindar soluciones a los asuntos únicos de cada comunidad: acceso a la seguridad pública, vivienda asequible, empleos con salarios vitales, agua potable, cuidados de la salud, servicios para Veteranos, control animal humanitario y soluciones para la indigencia.

Veronica Vasquez, como miembro del Concejo Municipal de Delano, utiliza sus conocimientos para ayudar a la gente defendiendo el acceso al agua potable, los programas juveniles y proveyendo los recursos necesarios para la comunidad. Actualmente, forma parte del Consejo de Gobierno de Kern y del Comité Ad Hoc de Prevención del Crimen. El 4º Distrito necesita una representante que luche por cada residente. Su voto cuenta y Veronica agradecería su voto el 5 de marzo de 2024 para Supervisora del 4º Distrito.

Visite [vote4vasquez.org](http://vote4vasquez.org). ¡Sí Se Puede!

## **MEMBER OF THE STATE ASSEMBLY 32ND DISTRICT - VINCE FONG**

Nací y crecí en el Valle Central y estoy orgulloso de llamar a nuestra comunidad mi hogar. Como su Asambleísta, es un honor para mí representarle y luchar por nuestro estilo de vida.

Desde hace mucho tiempo California ha ido en la dirección equivocada debido a las políticas que salen de Sacramento. Los californianos están legítimamente decepcionados por los elevadísimos impuestos, el aumento del costo de vida y la delincuencia fuera de control. Sacramento no puede seguir ignorando estas preocupaciones urgentes, y yo continuaré luchando cada día por soluciones de sentido común que ayuden a las familias del Valle Central.

Mi historial refleja mi compromiso con el Valle Central. He defendido a nuestra comunidad frente a quienes intentaban cerrar nuestra industria del petróleo y el gas. Me opuse a los aumentos del impuesto estatal sobre la gasolina y he abogado por políticas energéticas de sentido común aquí en California para reducir los precios en las gasolineras. Sigo abogando por la necesaria infraestructura de almacenamiento de agua para nuestros hogares, granjas y empresas. Ante el aumento de la delincuencia en todo el estado, he apoyado a las fuerzas del orden público en su labor de mantener la seguridad en nuestros vecindarios. No debemos tolerar los robos violentos en los comercios y el aumento de la delincuencia que vemos a diario, y seguiré luchando para que haya más consecuencias y los delincuentes rindan cuentas.

Debemos seguir presionando por más sentido común en Sacramento y luchar por el Valle Central. Espero que se una a mí para hacer de nuestras comunidades un lugar mejor para vivir y trabajar.

Para más información, por favor visite [www.vincefong.com](http://www.vincefong.com)

## **U.S. REPRESENTATIVE 20TH CONGRESSIONAL DISTRICT - VINCE FONG**

Age: 44 Occupation: Central Valley Assemblymember

Nací y crecí en el Valle Central y estoy orgulloso de llamar a nuestra comunidad mi hogar. Durante los últimos siete años, he tenido el honor de representar al Valle Central en la Asamblea Estatal. He defendido a nuestros agricultores y productores de energía y he luchado contra los aumentos de impuestos. He colaborado con las fuerzas del orden público para hacer frente al aumento de la delincuencia y he trabajado para conseguir más proyectos de almacenamiento y transporte de agua. Mi historial conservador me ha valido la calificación "A" de la Asociación de Contribuyentes Howard Jarvis.

Ahora, me estoy postulando para el Congreso para proporcionar a los residentes del Valle Central una voz fuerte en Washington que esté dispuesta a luchar por nuestra región y nuestra forma de vida. Como su Congresista, me opondré a nuevos impuestos y al gasto imprudente que ha alimentado la inflación y causado que nuestro costo de vida se deteriore. Con la

intensificación de las amenazas a la seguridad nacional, debemos trabajar juntos para detener el caos en la frontera sur. Y seguiremos luchando por más almacenamiento de agua y energía asequible.

Amo a nuestro país y amo a nuestra comunidad. Con esfuerzo y el compromiso de la fe, sé que podemos hacer que el Valle Central sea más fuerte y próspero.

Espero que se una a mí para hacer de nuestras comunidades un lugar mejor para vivir y trabajar.

Para más información, por favor visite [www.vincefong.com](http://www.vincefong.com)

## **JUDGE, SUPERIOR COURT OFFICE #34 - WILLIAM SCHLAERTH**

Age: Occupation: Supervising Deputy District Attorney

Mi nombre es William Schlaerth y estoy orgulloso de postularme para Juez de la Corte Superior del Condado de Kern. Soy residente del Condado de Kern desde hace mucho tiempo, donde he trabajado como Fiscal de Distrito Adjunto y Fiscal durante más de 15 años.

He procesado miles de casos en nombre de víctimas del crimen y de la gente del Condado de Kern. He sido firme en mi compromiso de mantener segura a nuestra comunidad local y defender el estado de derecho. Estos valores han guiado mi carrera como fiscal y ahora me han llevado a responder al llamado del servicio público para postularme para Juez de la Corte Superior.

Como su juez, defenderé un poder judicial justo e imparcial, garantizando que cada individuo sea tratado de manera equitativa y con el máximo respeto. Estoy comprometido a proteger a las víctimas, garantizar que los perpetradores se responsabilicen y defender los principios Constitucionales.

Con gran humildad busco su voto en 2024. Si tiene alguna pregunta, lo invito a visitar mi sitio web en [www.WilliamSchlaerth.com](http://www.WilliamSchlaerth.com) o llamando al (661)491-0921.

Espero tener la oportunidad de servirle como su próximo Juez de la Corte Superior.

Gracias, William Schlaerth